

**ASOCIACIÓN DE ENFERMOS NEUROLÓGICOS Y FAMILIARES.  
“PILAR SÁNCHEZ “**

- 1. HISTORIA:** La Asociación sin ánimo de lucro, se fundó en el año 2005 con el objetivo de atender a enfermos de Alzheimer, Parkinson, Esclerosis Múltiple etc.
- 2. HORARIO.-** de acuerdo a las normas municipales.
- 3. ESCUDO**



- 4. ACTIVIDADES.-** Actualmente se efectúan terapias de Logopedia, Fisioterapia, Psicología y Musicoterapia. Asimismo se asesora y se acompaña a los afectados a resolver la obtención de los certificados de minusvalía e incapacidades permanentes para enfermos que así lo desean.

Se realizan mesas redondas sobre distintos temas de actualidad y se imparten conferencias sobre asuntos del interés de los afectados.

En general se acompaña de forma voluntaria a enfermos cuando estos se quedan solos en sus casas, aunque esta actividad se debe avisar con cierto tiempo.